

菱合資の総理事になつた鎧を見る

と身震いしたと世評された各務謙吉翁に援助されて昭和七年高畑会長、永井幸太郎長老によつて日商岩井の創立は成り、西川政一氏の力量とその人間性、信用によつて

今日の大組織に大成したことなどと共に、これも同郷の大先輩の楓英吉氏の日本発条の日本に冠絶する特殊事業など一介の小僧出の片々たる私如きの言及するところではあります。が、唯惜しくも志業央ばにして病没せられた楓氏の後を継いだ坂本寿君は私と小学校六年間を同席した竹馬の友で、少年時から純情、温厚、篤実、今日の大成を成した誘因は嬌らず、昂振らぬ彼の性行と、楓氏の恩義に酬いて積年の事業企画、經營に対する無限の研鑽の尊い結果であると思ひますし、郷里第一の成功者となつたのは勉学時代賢母を失い、一人愛妹と相当の辛酸を体験したことが却て楓氏の如き伯樂に恵まれて好運にも遭遇し、今は亡き鉄の井上清君にも愛育されて鉄そのものも判り社全体が坂本君の徳風に微動もせぬ様に統率されたと信じます。

楓未亡人喜和恵夫人は坂本君の

忘恩の徒ならぬを口を極めて賞讃

しています。相会わざる四十年、蝶を追い、麦笛吹きし少年の日よ。

嗚呼、坂本君の神戸本店時代の先輩で戦時私の住む八尾市山本に相

当期間住んで親交し、畏兄する筒台出の久琢磨兄は土佐のいごそ

大宰相臣茂の親玉の吉田茂翁を小

型にした凡そ「たつみ」会中でも全く異色の存在で神格者田宮嘉右衛門翁、石井光次郎翁の幕下で名

門神戸高商に学生相撲黄金時代を造り上げた功労者で、合氣道、空手などを併せて十段の猛者ではある

が、長い若磐湯が余りにも過ぎて

神戸時代高血圧症で年余を近代医

学では不治の疾患で休養したが自

身で難業苦業し、特別の工夫創業

で全く異例な体調に迄引き戻して

現在東京の二番目愛媛の許で老後

を平安な生活のみか、道場を構え

て多数の弟子を指導し、多少のハ

ンデを付けて「たつみ」会ゴルフ

会でも優勝したりして鼻をうごめ

かしています。

朝日時代のこととも詳らに知つて

いるが、文章も仲々達筆でもあり、

下僚を愛し慕われるが、正論を力

説して、上司に楯付き、無論航空、

厚生部長の幹部ではあつたが、大

幹部に昇進など顧慮せず社内心ある社員の親分的存在であつた。品

悪く久琢磨兄を一言にして月旦すればいいことない別称ですか。

不幸にして土佐の名門から結ばれた愛妻に死別されて二人の愛媛は揃つて秀才であるが、唯一久兄には頭の上らぬ実姉があつて、久兄の今日あるその実姉の賜である

と思う。私は劇、仙台萩の政岡と称していたが字義通りの賢姉だつた。久兄の長寿を祈るや切。

それ器かたからずんば物を容る能わざるがゆえに。

小僧時代の兄事した伊達信雄君は早朝店内多数の新聞の仕分担当でミニヨンの歌を唄いながら迅速に捌き、私は同じ全店内に配る櫻炭を大きな鉄筒に投じて酷い熱気で堪えて頬をほてらして社員来社に堪えて頬をほてらして社員来社迄に片付けた。喜寿の挨拶に

も寸言を鋸んだが、伊達は自分の同國の出身で今倫敦の鈴木支店長として将来大鉢木を背負うて立つ

て退し、岡山の私立中学の編入試験に応じたと在高知の下屋の私に

通じて来、折返して「長堀橋畔の半歳の慕情忘れじ。賢兄の垂教セネカの哲言も同じ。今や鈴木商店は曰く政商、曰く奸商、曰く何

と褒貶相中央して依然天下に冠たり。後來孰れの日かお互に志成りて世に立つて再び鈴木に拾われて

君の許に下僕として仕え度し。君と僕と中国の古語の賢愚相隔てる數千里なるも僕も又君をこころの

力で褒貶相中央して必ず精進する。

お互いに物的に不遇なるも刻苦して

大成を千祈し万願して己まぬ。健康をお互に第一にねどー。果して伊達は入手したかどうか。二人は以來パッタリと交信を断つ。

私は鹿児島に距れ、伊達は翌八年、鹿児島に距れ、伊達は

六高から大正十五年赤門経済を出

て、あれ程崇敬した高畑会長の懷

には還らずに、日立製作所に入社

して高知市商先輩の瀬戸津英一兄

と同窓で筒大も同期で最優秀で卒業して久原に入り、日立に移り更に大阪造船の重役になつた黒岩寅

喜氏兄の下で勤め、二、三年前定年退職して、令息と港区で同社の下請けの工場を経営していると風の便りで聞いた。有物にして天変これをしも人生とは言うか。

涙汁を垂らして歩く商歩借り

通じて来、折返して「長堀橋畔の半歳の慕情忘れじ。賢兄の垂教セ

ネカの哲言も同じ。今や鈴木商店は曰く政商、曰く奸商、曰く何

と褒貶相中央して依然天下に冠たり。後來孰れの日かお互に志成りて世に立つて再び鈴木に拾われて

君の許に下僕として仕え度し。君と僕と中国の古語の賢愚相隔てる數千里なるも僕も又君をこころの

力で褒貶相中央して必ず精進する。

お互いに物的に不遇なるも刻苦して

大成を千祈し万願して己まぬ。健

康をお互に第一にねどー。果して伊達は入手したかどうか。二人は以來パッタリと交信を断つ。

私は鹿児島に距れ、伊達は翌八年、鹿児島に距れ、伊達は

六高から大正十五年赤門経済を出

て、あれ程崇敬した高畑会長の懷

には還らずに、日立製作所に入社

して高知市商先輩の瀬戸津英一兄

と同窓で筒大も同期で最優秀で卒業して久原に入り、日立に移り更に大阪造船の重役になつた黒岩寅

喜氏兄の下で勤め、二、三年前定年退職して、令息と港区で同社の下請けの工場を経営していると風の便りで聞いた。有物にして天変これをしも人生とは言うか。

涙汁を垂らして歩く商歩借り

通じて来、折返して「長堀橋畔の半歳の慕情忘れじ。賢兄の垂教セ

ネカの哲言も同じ。今や鈴木商店は曰く政商、曰く奸商、曰く何

と褒貶相中央して依然天下に冠たり。後來孰れの日かお互に志成りて世に立つて再び鈴木に拾われて

君の許に下僕として仕え度し。君と僕と中国の古語の賢愚相隔てる數千里なるも僕も又君をこころの

力で褒貶相中央して必ず精進する。

お互いに物的に不遇なるも刻苦して

大成を千祈し万願して己まぬ。健

康をお互に第一にねどー。果して伊達は入手したかどうか。二人は以來パッタリと交信を断つ。

私は鹿児島に距れ、伊達は翌八年、鹿児島に距れ、伊達は

六高から大正十五年赤門経済を出

て、あれ程崇敬した高畑会長の懷

には還らずに、日立製作所に入社

して高知市商先輩の瀬戸津英一兄

と同窓で筒大も同期で最優秀で卒業して久原に入り、日立に移り更に大阪造船の重役になつた黒岩寅

喜氏兄の下で勤め、二、三年前定年退職して、令息と港区で同社の下請けの工場を経営していると風の便りで聞いた。有物にして天変これをしも人生とは言うか。

涙汁を垂らして歩く商歩借り

通じて来、折返して「長堀橋畔の半歳の慕情忘れじ。賢兄の垂教セ

ネカの哲言も同じ。今や鈴木商店は曰く政商、曰く奸商、曰く何

と褒貶相中央して依然天下に冠たり。後來孰れの日かお互に志成りて世に立つて再び鈴木に拾われて

君の許に下僕として仕え度し。君と僕と中国の古語の賢愚相隔てる數千里なるも僕も又君をこころの

力で褒貶相中央して必ず精進する。

お互いに物的に不遇なるも刻苦して

大成を千祈し万願して己まぬ。健

康をお互に第一にねどー。果して伊達は入手したかどうか。二人は以來パッタリと交信を断つ。

私は鹿児島に距れ、伊達は翌八年、鹿児島に距れ、伊達は

六高から大正十五年赤門経済を出

て、あれ程崇敬した高畑会長の懷

には還らずに、日立製作所に入社

して高知市商先輩の瀬戸津英一兄

と同窓で筒大も同期で最優秀で卒業して久原に入り、日立に移り更に大阪造船の重役になつた黒岩寅

喜氏兄の下で勤め、二、三年前定年退職して、令息と港区で同社の下請けの工場を経営していると風の便りで聞いた。有物にして天変これをしも人生とは言うか。

涙汁を垂らして歩く商歩借り

通じて来、折返して「長堀橋畔の半歳の慕情忘れじ。賢兄の垂教セ

ネカの哲言も同じ。今や鈴木商店は曰く政商、曰く奸商、曰く何

(20)